

# LE VENDÉE GLOBE

C'est le jour J .

Nous somme chez nous, on attend le départ du Vendée Globe depuis plusieurs jours.

Il est 14h10, le départ est en retard.

Au moment du départ, Louis Burton part 2 secondes en avance .Il est pénalisé de 4h.

A l'école on a suivi les skippers : sur le site, on faisait tous les jours le classement .Tous les matins, on regardait le classement sur le site du Vendée Globe.

On a regardé des résumés en vidéo. On a fait des exercices en français, en maths, en géographie sur le Vendée Globe.

On a présenté nos skippers.



En arts visuels, on a fait une maquette du bateau de Samantha Davies.



Julie et Nael

